

# CFC - Centre de Formation Continue Sainte-Ursule

[www.lycee-sainte-ursule.fr](http://www.lycee-sainte-ursule.fr)



CFC Sainte-Ursule est un établissement spécialisé dans des formations initiales et en alternance aux métiers des secteurs tertiaire et médico-social, situé à Caen (France).

L'établissement met l'étudiant au cœur de son projet éducatif, qui repose sur trois piliers : l'innovation pédagogique avec un encadrement régulier et un soutien personnalisé, une ouverture à l'international avec des partenariats à l'étranger ou des cours de soutien de langue et un solide réseau d'entreprises partenaires afin de favoriser l'immersion de ses étudiants dans le monde du travail.

Son équipe pédagogique expérimentée et professionnelle encourage, motive et écoute les étudiants afin de les former et leur permettre de devenir des professionnels responsables, dynamiques et autonomes, répondant aux attentes des entreprises.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### BTS

- Management Commercial Opérationnel
- Négociation & Digitalisation de la Relation Client
- Services Informatiques aux Organisations

#### Licences STS

- Sécurité des Réseaux et Cybersécurité
- Développement applicatif Web et Mobile

#### Bachelors

- Marketing/Digital

#### Les CAI

- Parcours Cybersécurité
- Parcours Système d'Information



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS + : charte 2021-2027
- PROTANDEM : échange en Allemagne
- Label EUROSOL : partage et la participation à des projets Européens



### VIE ASSOCIATIVE

- Événements Internes : Journées portes ouvertes, petits-déjeuners de Noël, manifestations sportives
- Engagement social collectif : dons et lutte contre le cancer (octobre rose), collectes solidaires (épicerie social AGORAE)



### CHIFFRES CLÉS

40 enseignants  
6 campus

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, Projet Voltaire, RenaSup, le CNAM



## INFOS PRATIQUES

26 rue de la Miséricorde  
14000 Caen  
FRANCE  
+33 (0)2 31 34 94 49  
+33 (0)2 31 86 02 06  
[cdf.ursule@orange.fr](mailto:cdf.ursule@orange.fr)



## INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.caenlamer-tourisme.fr](http://www.caenlamer-tourisme.fr)  
**Collectivités**  
<https://caen.fr/>  
**Patrimoines Remarquables**  
<https://bit.ly/3GEXM1c>  
**Équipes de sport emblématiques**  
Les Conquistadors de Caen (Roller-Hockey)  
[conquerants.caen.free.fr](http://conquerants.caen.free.fr)  
**Sport dans la région**  
[caen.fr/sport](http://caen.fr/sport)

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Reconnaissance des formations** : en plus d'une équipe pédagogique issue de l'éducation nationale, tous les diplômes sont certifiés et reconnus par l'État.
- **Ouverture Culturelle et sur le monde** : échanges à l'étranger, charte ERASMUS...
- **Programmes pédagogiques innovants** : ateliers pratiques, projets professionnels (Sup'er entreprise)
- **Aide à l'insertion professionnelle** : interventions, visites, partenariats avec des organisations et large réseau d'entreprise.
- Possibilité de suivre sa formation en cursus **initial, en formation continue ou en apprentissage**

**CFC - Centre de Formation Continue Sainte-Ursule**  
[www.lycee-sainte-ursule.fr](http://www.lycee-sainte-ursule.fr)



**CFC Sainte-Ursule** specialises in initial and block release training for employment in the service and medico-social sectors. It is located in Caen (France).

The school places students at the heart of its education model which is based on three pillars : educational innovation with regular supervision and personalised support, an open-minded global approach which includes partnerships abroad and language enhancement courses, and a substantial network of partner businesses providing opportunities for Work Immersion.

The school's experienced, professional teaching team encourage, motivate and listen to students, helping them become responsible, dynamic and autonomous professionals who are ready to meet the needs of business.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### BTS

- Commercial Operations Management
- Negotiation & Digitalisation of Customer Relations
- IT Services for Organisations

#### STS Degree

- Network Security and Cybersecurity
- Web and Mobile app development

#### Bachelor's

- Marketing/Digital

#### Computer Assisted Instruction

- Cybersecurity programme
- IT systems programme



### TEACHING LANGUAGES

French



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS + : Charter 2021-2027
- PROTANDEM : exchange in Germany
- Label EUROSOL : exchange and participation in European projects



### CAMPUS LIFE

- Internal Events : Open days, Christmas breakfasts, sporting events
- Collective Social Engagement : donations to the fight against cancer (pink October), charity collections (AGORAE food bank)



### KEY FIGURES

40 enseignants  
6 campus

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, Projet Voltaire, RenaSup, le CNAM



## PRACTICAL INFOS

26 rue de la Miséricorde  
14000 Caen  
FRANCE  
+33 (0)2 31 34 94 49  
+33 (0)2 31 86 02 06  
cdf.ursule@orange.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.caenlamer-tourisme.fr](http://www.caenlamer-tourisme.fr)  
**Local government**  
<https://caen.fr/>  
**Famous heritage**  
<https://bit.ly/3GEXM1c>  
**Local sports teams**  
Les Conquerants de Caen (Roller-Hockey)  
[conquerants.caen.free.fr](http://conquerants.caen.free.fr)  
**Sport in the region**  
[caen.fr/sport](http://caen.fr/sport)

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Recognised qualifications** : the teaching team have been trained in the French national education system and all qualifications awarded are certified and state recognised
- **Open minded approach to global culture** : foreign exchanges, ERASMUS Charter...
- **Innovative educational programmes** : practical workshops, professional projects (Sup'er entreprise)
- **Assistance with entry into the job market** : interventions, visits, partnerships with organisations and extended business network.
- Option of studying via **initial training courses, continuing education or apprenticeships**